



“Decidí por la familia”, justifica Barreda por falta a sesión

“Será un día para recordar toda la vida; tuve que decidir entre atender un asunto profesional o familiar”, expresó

Dos días después de lo sucedido, el senador de Movimiento Ciudadano que faltó a la sesión del Senado el pasado martes donde se votó la reforma al Poder Judicial, Daniel Barreda Pavón explicó que su ausencia fue por la detención de su padre, por lo cual tuvo que decidir primero que nada por la familia.

“El día de ayer será un día para recordar toda la vida. Yo, al igual que tú, somos ciudadanos de carne y hueso; con sentimientos y toma de decisiones propias. Ayer tuve que decidir entre atender un asunto profesional o familiar. Afortunada o desafortunadamente me educaron para decidir que primero es la familia”, intentó justificar.

Ante la lluvia de cuestionamientos y sospechas por su ausencia, Barreda emitió un comunicado para “aclarar” su ausencia de esa sesión y rechazó cualquier tipo de acercamientos con el Partido Verde Ecologista de México como se mencionó ese día que presuntamente se sumaría a esa bancada con lo cual le daría el voto que necesitaba el régimen para aprobar la reforma judicial que establece la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular.

“Los que me conocen saben que soy un hombre de convicciones; sostengo el sentido de que mi voto hubiera sido en contra, aunque al día de hoy sabemos que no hubiera hecho ninguna diferencia”, insistió ante las dudas y sospechas.

Es falso —recalcó— que sostuvo pláticas con el Partido Verde. “Mi partido es Movimiento Ciudadano y aquí me siento muy cómodo por el trato que nos dan a todos y sobre todo a mi persona”, aseveró.

El campechano que fue obieto de polémica y reclamos de todo tipo durante la sesión del martes, luego de que el coordinador de la bancada de MC, Clemente Castañeda, acusara que el gobierno de Layda Sansores lo tenía detenido junto con su padre, detalló su versión de los hechos.

“Ayer por la madrugada (el martes) me avisaron que mi padre había sido llevado a una comparecencia judicial de urgencia y que mi madre se había puesto mal de salud por la misma situación. Decidí viajar a Campeche en la madrugada con la intención de regresar tan pronto como pudiera a cumplir con mis obligaciones como Senador de la República, Al llegar, me enteré de que mi amigo y compañero el Diputado y Coordinador de la Bancada Paul Arce igualmente tuvo que comparecer en la citada diligencia”, explicó.

Como todos ustedes pudieron ver —agregó—, la sesión terminó pasadas las 22 horas, por lo que tuve que permanecer todo el día en la Sala de Juicios Orales.

Barreda agradeció el respaldo de su partido y amigos que estuvieron pendiente de la situación, incluido Dante Delgado y Clemente Castañeda.

“Gracias a todos por sus men-

sajes de apoyo, los valoro mucho y los llevo en mi corazón. Gracias al Coordinador Nacional Dante Delgado, a mi Coordinador del Senado Clemente Castañeda, a mis compañeros senadores, Luis Donaldo Colosio, Amalia D. García y Alejandra Barrales que estuvieron muy pendientes de la situación; al excandidato presidencial Jorge Álvarez

“A Jorge Álvarez Máñez, al Diputado Federal Juan Zavala, quien vino a Campeche a tratar de ayudar con la situación y le permitieron ingresar a constatar lo sucedido”, aseveró • (Alejandro Pérez)



Daniel Barreda se ausentó en la sesión donde se votó la reforma al Poder Judicial al acusar que detuvieron a su padre en Campeche.